

Anliegen der IG Sport an die Gemeinde Pfäffikon / Diskussionsgrundlage

## Gemeinsame Anlässe

- Die IG Sport wünscht sich einen **gemeinsamen Auftritt von Gemeindevertretern mit der IG Sport im Bereich der Ehrung von Sportpersönlichkeiten in Pfäffikon**. Die Verantwortung liegt bei der IG Sport, für die Jury wäre eine Beteiligung der Gemeinde sicher sinnvoll.
- Die IG Sport möchte im Rahmen eines **Sport-Erlebnistages** auf die Sportangebote in der Gemeinde aufmerksam machen. Da wäre ebenfalls eine Beteiligung der Gemeinde (**zur Verfügung stellen von Infrastruktur, ideelle Beteiligung**) gewünscht.

## Die IG Sport als Partner

- Die IG Sport will als **Interessensvertreter der Sportvereine als Partner der Gemeinde fungieren**. So erwartet die IG Sport, dass Vertreter aus ihren Reihen (mindestens zwei) in künftigen Bauprojekten, die Sportanlagen betreffen, **beratend beteiligt** zu sein. (Beispiele: Sanierungen von Turn- und Sporthallen je nach Umfang, Sanierung Lehrschwimmbecken, Neubau- und Erweiterungsprojekten von Turn- und Sporthallen, Lehrschwimmbecken oder Aussenanlagen).
- Die IG Sport kann sich ebenfalls vorstellen, bei der Vergabe von Hallenressourcen, Schwimmbadressourcen, Aussenanlagenressourcen beratend und künftig federführend tätig zu sein.

## Sportförderung in Pfäffikon

- Die IG Sport erwartet von der Gemeinde Pfäffikon, dass sie ein modernes Konzept zum Thema Sportförderung verfasst. Dort müssen die Vereinsgrösse, das Betätigungsfeld eines Vereines, die Juniorenförderung als Messgrösse für eine zeitgemässe Förderung/Unterstützung nebst anderen Faktoren beigezogen werden. Die IG Sport beteiligt sich gerne an der Ausarbeitung eines solchen Konzeptes, um so auch die Anliegen der Mitgliedervereine und der Sportvereine allgemein einbringen zu können.
- Die IG Sport möchte bezüglich der Förderung von ortsansässigen Vereinen anregen, dass die Gemeinde bei der Ressourcenverteilung (Turn- und Sporthallen, Lehrschwimmbecken, Aussenbereiche) die Pfäffiker-Vereine in erster Priorität berücksichtigt und auch die Kinder- und Jugendförderung so unterstützt.

## Verfügbarkeit der Ressourcen

- Die IG Sport erwartet von der Gemeinde, dass sie ihre **Praxis bezüglich der Verfügbarkeit** (speziell von Lehrschwimmbecken, Turn- und Sporthallen) überprüft und **anpasst, so dass die Anlagen durch die ortsansässigen Vereine auch während der Schulferien benutzt werden können**. Die IG Sport ist sich bewusst, dass in der Schulferienzeit sowohl Abstriche im Reinigungsstandard und/oder moderate zusätzliche Kosten entstehen können.